

“Sin adelantar juicios”, el INE investigará lo denunciado por Sanjuana Martínez

FABIOLA MARTÍNEZ
Y LILIAN HERNÁNDEZ

El responsable de la Unidad Técnica de Fiscalización (UTF) del Instituto Nacional Electoral (INE), David Ramírez Bernal, afirmó que el área a su cargo investigará, sin prejuicios, los hechos denunciados por Sanjuana Martínez Montemayor, directora de Notimex.

La periodista acusó en un texto de su autoría que un funcionario de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social le sugirió tomar dinero de las liquidaciones de los trabajadores de la Agencia de Noticias del Estado

Mexicano y llevarlo a las arcas de la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum.

“Ya nos llegó un paquetote de quejas” derivado de esa declaración, comentó el responsable de la UTF en un taller para periodistas.

“Tenemos las quejas presentadas por varios partidos, con sus argumentos y probanzas. ¿Qué es lo que vamos a hacer?: investigar. Primero, con la mayor precisión posible, lo que dijo la señora y qué implica; dos, si los hechos ocurrieron y si le entregó el dinero a alguien”, explicó.

Ramírez Bernal destacó que no es lo mismo leer una nota en el periódico que hacer labores de inspección,

porque en este caso es necesario no anticipar juicios y, en cambio, “ver qué hechos se acreditan, porque la fiscalización no versa sobre intenciones, sino sobre hechos; no versa sobre dichos, sino sobre hechos”.

Recalcó que la UTF atenderá todas las quejas presentadas por los partidos vinculadas a lo expuesto por Martínez Montemayor, aunque por discreción y los límites legales de su trabajo no dio más detalles.

Aseveró que la UTF está recibiendo 10 quejas diarias de eventuales irregularidades en el ingreso-gasto de los partidos y aspirantes independientes. “Se nos viene una lluvia de quejas”, advirtió.